

Targetkan Lolos Pimnas, Fakultas Pertanian Unimal Gelar Pelatihan Proposal PKM



Peserta Sosialisasi dan Pelatihan Penulisan Proposal Pekan Kreativitas Mahasiswa (PKM) Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh berfoto bersama Pembantu dekan Bidang Kemahasiswaan, Narasumber dan Beberapa Dosen di lingkungan FP Unimal sesuai acara, Kamis (19/9/2019).
FOTO : IST.

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Bidang Kemahasiswaan Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh (FP Unimal) menggelar kegiatan Sosialisasi dan Pelatihan Penulisan Proposal Program Kreativitas Mahasiswa (PKM). Kegiatan bertajuk mengenal bidang dalam Program Kreativitas Mahasiswa ini dilaksanakan di Aula FP Unimal Kampus Reuleut, Kamis (19/9).

Pelatihan ini menghadirkan narasumber yang sudah sering membawa bimbingannya ikut serta dalam Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional (Pimnas) yakni Muhammad MT, dosen prodi Teknik Industri Fakultas Teknik Unimal.

Materi yang disampaikan oleh Muhammad dalam kesempatan itu bertemakan “Lolos PKM Menuju PIMNAS”. Peserta yang hadir sangat antusias mengikuti acara tersebut, hal ini terlihat dengan banyaknya pertanyaan yang diajukan pada sesi tanya jawab.

Pembantu Dekan Bidang Kemahasiswaan FP Unimal, Hendrival MSi mengatakan bahwa tujuan kegiatan ini dilaksanakan adalah untuk meningkatkan jumlah mahasiswa berprestasi melalui kegiatan PKM 5 (lima) bidang. Beliau juga menambahkan bahwa kegiatan ini sebagai upaya untuk menumbuhkan, mewedahi, dan mewujudkan ide kreatif dan inovasi mahasiswa Fakultas Pertanian.

Jumlah Peserta dalam sosialisasi dan pelatihan ini sebanyak 40 (empat puluh) yang merupakan perwakilan dari empat prodi yang ada di FP Unimal. Masing-masing prodi diberikan kuota sebanyak 10 orang untuk mengirimkan mahasiswanya mengikuti kegiatan ini.

Mahasiswa yang telah mengikuti kegiatan ini serta memiliki ide kreatif dan inovatif dapat memilih salah satu dari bidang yang ada, kemudian menyusun proposal kegiatan serta mengupload ke simbelmawa untuk didanai pada tahun 2020. Proposal yang nantinya dinyatakan lolos akan memberikan dampak terhadap peningkatan prestasi mahasiswa dan prestasi Unimal dalam pemeringkatan Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi, terang Hendrival.

Dengan pelaksanaan kegiatan ini kita berharap ada proposal mahasiswa Pertanian Unimal yang dinyatakan lolos untuk PKM dan selanjutnya bisa bersaing dengan Perguruan Tinggi lain untuk ikut di dalam Pimnas nantinya, tutup Hendrival.[ryn]

Tanggal: 19 September 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Pertanian Unimal](#),